

# Was passiert wenn...?

## Kai der Leidtragende, Reita der Verursacher...

Von Sheltr0n

### Kapitel 12: Schwüle Luft

Es ist grad 2 Uhr morgens, ich bin am verglühen (Winter wo bist du?!), war gestern schon sieben mal duschen und heute auch schon einmal und mir fällt nichts besseres ein, mal wieder ein Kapitel zu schreiben xD

Und mein Traum (zumindest einer davon) geht in Erfüllung! Ich werde am 25.09. in Dortmund auf dem Gazette Konzert sein! Noch habe ich das nicht wirklich realisiert, aber die Aufregung kommt noch...

Und nun: Viel Spaß :)

-----

Es war warm. Viel zu warm! Er mochte lieber den kalten Winter, wo man sich dick einpacken und sich einkuscheln musste. Aber heute war es den ganzen Tag viel zu schwül gewesen und in der Nacht kaum besser.

Müsste er nicht auf die Arbeit zu seinen vier Jungs, hätte ihn die Welt heute nicht gesehen. Er hätte es sich lieber im Wohnzimmer mit kühlender Klimaanlage und massenhaft Eis eingeschlossen und einen Film nach dem anderen gesehen.

Die Jungs wussten, dass er bei solchem Wetter leicht reizbar war und man ihn besser nur im Notfall ansprach oder ganz in Ruhe lies. Es sei denn, man hatte ein Eis oder ein kühlendes Getränk bei sich und stellte ihn solange zufrieden, wie das essen oder trinken existierte.

Anscheinend hatte der Techniker für das Gebäude der Firma besseres zu tun, als die Klimaanlage in den Proberäumen zu reparieren und somit die restlichen Musiker vor den Hitzeempfindlichen Kai zu erlösen, der jeden sofort anmeckerte.

Sie hofften alle, dass die Hitzewelle bald vorbei war. Die restlichen Bands hatten auch nicht viel Lust, bei der Hitze sonderlich viel zu arbeiten und so schmolzen sie auf den Sofas oder in der Cafeteria zu einem stöhnenden Haufen aus schwitzenden Musikern zusammen und brachten nicht viel zustande. Und die Bands, die ein Videodreh draussen in den Kostümen hatten, taten allen Leid. Niemand wollte mit ihnen tauschen oder in der Band sein.

Gerade kuschelte Kai mit einer nichtmehr so kalten Flasche, die er ausdem Proberaum- Kühlschranks geholt hatte und lächelte zufrieden vor sich hin. Die anderen ließen ihn in Ruhe vor sich hin träumen. Als er aufstand um sich eine neue Flasche zu holen, wurde schwungvoll die Tür aufgerissen und knallte gegen die Wand. Herein kam ein breit grinsender Aoi, gefolgt von Reita und Ruki.

"Unser Nasenbär hatte eine wundertolle Idee! Und die haben wir auch gleich umgesetzt!", grinste der Schwarzhaarige.

"Und wir sind alle froh drum, dass das Leader- sama- Monster ruhig gestellt ist, sobald wir das hier...aufgestellt haben!", erklärte Ruki und zeigte auf einen.... Ventilator!

Sofort war der Leader bei ihnen, riss ihnen - ihn seinen Augen- das Wunder der Technik aus den Armen und steckte und schaltete es ein. Ein zufriedener Ausdruck erschien auf Kais Gesicht, als ihn die kühle Luft streifte. Immer wieder hörten sie leise Worte wie: "Oh du gutes Ding", oder "Ich geb dich nie wieder her".

"Ich glaub Kai ist verliebt....",murmelte Reite kopfschüttelnd.

ENDE

Ja. I know...

Ich sag jetzt einfach das Kai warmes Wetter hasst genau wie ich! Leider hab ich keinen Ventilator mehr.... Aber es ist nur eine FanFiktion!